

BERICHT

28. April 2019

Cavemen-Jugend gelingt erster Sieg zu Saisonbeginn



Gleich beim ersten Spiel der Saison 2019 konnten die jungen Cavemen vergangenen Samstag auswärts gegen die Gammertingen Royals einen Sieg einfahren. Unter den beiden Coaches Thomas Kurbel und Jan Sauerland zeigten die elf Spielerinnen und Spieler super Leistungen trotz schlechten Wetters.

Zu Beginn des Spiels kamen die Cavemen zwar mit den harten Würfen des Gammertinger Pitchers nicht sonderlich zurecht, konnten aber trotz teils wilder Würfe dessen einige Punkte im ersten Inning für sich verbuchen. Das Pitch-Catch-Duo Fabian Angst & Patrick Jäkle zeigten so gute und konstante Leistungen, sodass bis ins dritte Inning keine Punkte der Gammertinger zugelassen wurden.

Auch das restliche Team steigerte sich zunehmend vor allem Offensiv und baute den Vorsprung zu den Royals kontinuierlich aus. Zwischenzeitlich musste das Spiel aufgrund der immer heftiger werdenden Regenfälle unterbrochen werden, konnte aber nach einer halbstündigen Pause wieder fortgesetzt werden. Anfang des fünften Innings gelang es dann Fabian Angst den Punktestand der Cavemen durch einen Homerun nochmals deutlich auszubauen. Matteo Julian-Hetzel zeigte zum Schluss gute Pitcherleistung für die Cavemen und festigte so den ersten Sieg der Jugend. Nach über drei Stunden nassen und kalten Wetters konnten die Kids und mitgereisten Fans den hochverdienten 23:8 Sieg für die Höhlenmenschen feiern.

Am kommenden Samstag, 04.05. geht es um 13 Uhr auswärts gegen die Ravensburg Leprechauns weiter.

Zum [Fotoalbum](#)

[Nach oben](#)